

昭和40年代の三日月橋から稲荷川上流に向かって撮影したもので、一面に浮田が広がっています。浮田とは、川の中のケドと呼ばれるマコモ(水生植物)のかたまりを集めて、その上に川底の泥を盛って田を造ったものです。昭和47年から県により土地改良事業が行われ、湿地が干拓されると浮田は姿を消しました。 (牛久市 岡野氏所有)

をえたい 登したい 20世紀のうしく

皆さんのご家庭に眠っている「昔のこと」の写真はありませんか? 市では今、そのような「昔のうしくの写真を収集しています。「懐かしいの写真を収集しています。「懐かしいの写真を収集しています。「懐かしいの写真を収集している「昔のことはかください。

問い合わせ 市生涯学習課 2873-2111内線3031



栄町保育園のお友だちは、「うしくみらいエコフェスタ!」に出展するパネルを作りました。

太陽と地球は折り紙と広告を切って貼り、子どもたちの顔はそれぞれ自分の顔をポスターカラーで描きました。地球温暖化の影響で地球が熱くなり困っている様子が上手に描けましたね。

平成20年9月1日(984)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課 〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1 ☎029-873-2111 FAX029-873-2512

栄町保育園のお友だち



やまぐみ

再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。